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José Noval
Huelva Visión Óptica (Huelva)

La relación de José Noval Bernabé y el mundo óptico es toda 
una historia de amor. Se remonta al año 90 cuando conoció 
a su esposa María del Mar, Diplomada en Óptica y Optome-
tría y Acústica Audiométrica y Licenciada en Farmacia. Fue ella 
la que, según cuenta José Noval, “me transmitió la ilusión para 
adentrarme en este apasionante mundo de la visión. De tal ma-
nera que terminé aparcando la ingeniería industrial y regresé a 
la universidad para cursar estudios de Óptica y Optometría”. Con 
ella inició un nuevo proyecto profesional, Huelva Visión Ópti-
ca, en el que “a día de hoy ejercemos nuestra actividad sanitaria, 
cumpliéndose este año el 25 aniversario”, concluye.
Su día a día es muy intenso. Repleto de la actividad propia del 
Gabinete Optométrico y Contactológico, donde “tratamos de 
poner en valor nuestra figura sanitaria, a través de la detección, 
prevención y solución a las diferentes anomalías que se puedan 
presentar en nuestro sistema visual”, señala José Noval, y añade: 
“Además de la adaptación, verificación y control de las ayudas 
ópticas. Todo ello, complementado con el asesoramiento en ma-
teria de salud visual, por ejemplo, qué lágrimas son más idóneas, 
baños oculares, toallitas parpebrales, etc.” José Noval puntuali-
za que “la principal demanda de los pacientes es la atención y el 
asesoramiento personalizado en la elección de lentes oftálmicas 
y lentes de contacto, basada siempre en el equilibrio de la innova-
ción, tecnología y economía”.
Para José Noval, “en los últimos años la profesión ha cambiado 
muchísimo. El avance tecnológico a nivel instrumental y la inno-
vación de los materiales en los productos ópticos oftálmicos y 
contactológicos, nos obliga a estar siempre a la vanguardia. No 
podemos descolgarnos del ritmo que marca la industria óptica y 
ello nos obliga a dedicarle bastante tiempo a la formación conti-
nuada, tan necesaria en cualquier ámbito sanitario. La asistencia 
a cursos de formación, máster, presentaciones y webinars conlle-
va un alto sacrificio personal, pero que redunda gratamente en la 
salud visual de los pacientes”.

Otro de los factores que ha propiciado cambios ha sido la irrup-
ción del Covid-19. José Noval considera que, “a pesar de las ad-
versidades por la falta de medios de protección en los comienzos 
de la pandemia, la incertidumbre y el temor a los desconocido, el 
sector estuvo siempre al servicio de la sociedad y pienso que los 
pacientes estarán agradecidos”. Solo tiene un deseo, “que algún 
día la Administración y la clase política esté a la altura para que 
la figura del Óptico Optometrista forme parte del Sistema Público 
de Salud, en la Atención Primaria”.
Respecto al futuro, José Noval cree que, para combatir el avan-
ce del sector óptico en internet y la captación de público a 
través de precios agresivos que hacen las grandes cadenas, “el 
gabinete optométrico es el mejor aliando que tenemos, junto a 
la formación continuada. A lo que hay que añadir la constante 
renovación de los instrumentos ópticos, cada día con tecnologías 
más avanzadas, que aportan un plus a la figura sanitaria del óp-
tico optometrista y redunda en nuestros pacientes”.  

““DESEO QUE, ALGÚN DÍA, LA ADMINISTRACIÓN 
Y LA CLASE POLÍTICA ESTÉ A LA ALTURA PARA 
QUE LA FIGURA DEL ÓPTICO OPTOMETRISTA 
FORME PARTE DEL SISTEMA PÚBLICO DE 
SALUD, EN LA ATENCIÓN PRIMARIA”““EL AVANCE TECNOLÓGICO A NIVEL 

INSTRUMENTAL Y LA INNOVACIÓN DE LOS 
MATERIALES EN LOS PRODUCTOS ÓPTICOS 
OFTÁLMICOS Y CONTACTOLÓGICOS, NOS 
OBLIGA A ESTAR SIEMPRE A LA VANGUARDIA”


